
34 L ’ a m i

Margo, ça veut 
dire pas de bruits 
d’animaux cette 

semaine !

Je parlais de l’arche de Noé à Lucas ! Je devais 
faire des bruits d’animaux.

Il ne s’agit pas seulement 
d’être silencieux. Être 
révérent, c’est faire 

preuve d’amour et d’un 
respect profond.

C’est exact. Et cela permet 
au Saint- Esprit de nous faire 
sentir à quel point Dieu nous 

aime aussi.

Pourquoi devons- nous être 
révérents ? Rester assis en 

silence, c’est ennuyeux.

Essayons d’être 
plus révérents 

à l’église, 
d’accord ?

Oui, mais tu n’avais 
pas besoin de les 
faire aussi fort.

Donc… lorsque 
nous sommes 

révérents, nous 
montrons à notre 

Père céleste à 
quel point nous 

l’aimons ?

Je t’aime, Père céleste !

Le recueillement, c’est important

MARGO 
et PAOLO
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